

Comunicado Núm. 168/2023

## TRABAJA TOLUCA EN LA PERSPECTIVA DE GÉNERO POR CONVICCIÓN, NO SÓLO PORQUE LO MANDATA LA LEY: RAYMUNDO MARTÍNEZ CARBAJAL

- *Se lleva a cabo la Décimo Primera Sesión Ordinaria del Sistema Municipal para la Igualdad de Trato y Oportunidades entre Mujeres y Hombres y para Prevenir, Atender, Sancionar y Erradicar la Violencia contra las Mujeres*
- *Toman protesta invitados permanentes y quienes integran la Unidad de Género y Erradicación de la Violencia de Toluca y el Grupo Municipal para la Prevención del Embarazo en Adolescentes*

**Toluca, Estado de México, 28 de febrero de 2023.-** Toluca trabaja con perspectiva de género no sólo porque lo mandata la ley, sino por la convicción de que en la capital se críen niñas y niños felices a través de la generación y construcción de ambientes sanos en los que se desarrollen, enfatizó el Presidente Municipal de Toluca, Raymundo Martínez Carbajal.

Lo anterior, durante la Décimo Primera Sesión Ordinaria del Sistema Municipal para la Igualdad de Trato y Oportunidades entre Mujeres y Hombres y para Prevenir, Atender, Sancionar y Erradicar la Violencia contra las Mujeres que tuvo lugar en el Salón de Cabildos “Felipe Chávez Becerril”, donde estuvo acompañado por su esposa la Presidenta Honoraria del Sistema Municipal DIF Toluca, Dra. Viridiana Rodríguez Rico.

Ante la presencia de la Secretaria Ejecutiva del Sistema Estatal para la Igualdad de Trato y Oportunidades entre Mujeres y Hombres y para Prevenir, Atender, Sancionar y Erradicar la Violencia contra las Mujeres, Diana Velázquez Sánchez, el Alcalde reconoció y agradeció el esfuerzo que hace el municipio por integrar este mecanismo, que se suma a todo lo que significa la política pública de combate a la violencia de género.

En este sentido, reconoció también el trabajo activo que tiene la Presidenta del DIF de Toluca con el Modelo de Atención a la Violencia de Género, el cual apunta hacia la solución de fondo de la descomposición del tejido social, que es llegar hasta cada hogar donde se genera la violencia intrafamiliar, trabajo que se realiza casa por casa con tareas integrales Pie a Tierra.

“Nos planteamos estrategias de ir casa por casa para detectar la violencia intrafamiliar, esto ha implicado preparar a quienes son la primera cara de la administración, desde la policía Pie a Tierra hasta los equipos de integración social, es decir, si queremos que las cosas cambien debemos partir de un diagnóstico lo más realista posible”, añadió.

Durante la sesión se aprobó la integración permanente de los titulares de 11 direcciones y coordinaciones del gobierno municipal a este Sistema Municipal; la instalación de la Unidad de Género y Erradicación de la Violencia de Toluca y el Grupo Municipal para la Prevención del Embarazo en Adolescentes, para su posterior toma de protesta a cargo del alcalde de Toluca.



# TOLUCA

Ayuntamiento  
2022 - 2024

“2023. Año del Septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México”.

En su intervención, la también directora general de Perspectiva de Género de la Secretaría de las Mujeres, Diana Velázquez Sánchez, refirió que este órgano colegiado es uno de los más importantes en el Estado de México para atender las violencias y disminuir las brechas de desigualdad entre mujeres y hombres.

Después de felicitar al gobierno municipal de Toluca por sumarse a más instancias, porque la perspectiva de género es tema de todos, no sólo de las mujeres, señaló que de realizarse de manera coordinada las 181 líneas de acción estatales en la materia, se tendrán avances significativos y con mayor rapidez.

Finalmente, Velázquez Sánchez reiteró al alcalde que Toluca no va solo en este camino y puso a su disposición las diversas líneas telefónicas de atención para las y los toluqueños.



COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Avenida Independencia Pte. 207, Col. Centro, Toluca, México, C.P. 50000

Tel.: (722) 2 76 19 00 ext. 669